

# En tenso cara a cara, los dos candidatos a gobernador presentan sus propuestas para La Araucanía

**SEGUNDA VUELTA.** Los aspirantes al máximo cargo de representación popular en la Región, Luciano Rivas y René Saffirio, participaron en un encendido debate organizado por Corparaucaanía y Diario El Austral a pocos días de la elección del 24 de noviembre.

Carolina Torres Moraga  
 carolina.torres@australtemuco.cl

Un tenso cara a cara protagonizaron ayer los dos candidatos al cargo de gobernador regional de La Araucanía para el periodo 2025-2028, quienes se enfrentarán en la segunda vuelta de la trascendental elección del próximo 24 de noviembre.

En un momento decisivo para nuestra Región, Corparaucaanía y Diario El Austral, en el marco del Ciclo de Encuentros 2024, organizaron un interesante debate orientado a profundizar en las propuestas y programas de los aspirantes al máximo cargo de representación popular a nivel regional, el que se desarrolló en el Auditorio de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Araucanía. El encuentro fue moderado por el periodista y Director del Diario El Austral, Mauricio Rivas Alvear.

Luego de la presentación del evento, a cargo de los anfi-

triones, Diego Benavente, secretario ejecutivo de Corparaucaanía y Diego Paulsen, presidente del organismo, se dio el vamos a la discusión entre ambos postulantes: por un lado el actual gobernador y postulante a la reelección, Luciano Rivas Stepke (42); y en la otra vereda, el exalcalde de Temuco y exdiputado, René Saffirio Espinoza (69).

Ante un auditorio conformado por académicos, dirigentes gremiales, partidarios de ambas candidaturas y público en general, los postulantes al sillón de la Gobernación realizaron inicialmente una exposición de 15 minutos cada uno, para dar a conocer los principales ejes de sus candidaturas.

René Saffirio, abogado (independiente-exDC y apoyado por el progresismo) fue el encargado de iniciar el debate donde insistió en su condición de absoluta independencia política y asegurando que el centro de su gestión, en caso de resultar electo, será el buscar

acuerdos. “No espero gobernar para una casta o para determinados grupos privilegiados o no. Espero poder equiparar la cancha de tal manera de poder distribuir los recursos regionales, que son cuantiosos, y que eso sea el primer paso para reencontrarnos. No podemos seguir siendo una comunidad permanente de adversarios. (...) La lógica de la política es la de construir puentes y no muros que ya tenemos muchos en la Región”, dijo, insistiendo además en que la Región no requiere de asistencialismo, sino de impulsar el desarrollo.

Luciano Rivas, ingeniero acuícola, (independiente, apoyado por Chile Vamos y fuerzas de derecha), durante su primera intervención en el debate defendió su gestión al inaugurar el cargo en 2021, asegurando que el gobernador regional tiene que hacerse cargo de los problemas que tiene la Región mencionando obras apoyadas por el Gore en el ámbito de la salud, educación, agua potable



LOS CANDIDATOS AL CARGO DE GOBERNADOR PROTAGONIZARON EL DEBATE DE CARA A LA SEGUNDA VUELTA.

“Como persona no puedo sino respetarlo, sin embargo, creo que no tiene las condiciones para conducir una región como la nuestra”.

“No hay una planificación, entonces la lógica de asignación de los recursos es de carácter individual (...) No se puede desarrollar una región que no defina un horizonte”.

René Saffirio

“No da lo mismo quién gobierna la Región de La Araucanía y por eso nosotros estamos planteando nuestra postura porque creemos que la visión que tenemos es lo que nos piden en las 32 comunas”.

“Nosotros estamos convencidos del trabajo que se ha realizado durante estos 3 años y medio”.

Luciano Rivas

“No pretendo hacer asistencialismo con los recursos regionales, quiero hacer desarrollo con los recursos regionales”.

“No pretendo gobernar para una casta o para grupos privilegiados o no. (...) Espero poder equiparar la cancha de tal manera de poder distribuir los recursos regionales que son cuantiosos”.

René Saffirio